

Compró Argentina una Turbina Para Energía Solar a Israel

TEL AVIV, 3 de enero. (EFE) — Argentina será el primer país de América Latina en instalar una planta de energía solar para producir electricidad, según tecnología desarrollada en Israel.

Serge Ben Kimun, funcionario de la empresa israelí Ormat, dijo que hace dos semanas firmó en Buenos Aires un convenio por el cual Argentina adquirirá una "turbina grande"; aunque se excusó de revelar su capacidad de producción.

Ormat diseñó las turbinas de la recién inaugurada planta de energía solar de Ein Boker, junto al Mar Muerto, con una producción diaria de 150.000 kilovatios de electricidad.

Ben Kimun informó que "hasta ahora habíamos exportado a la República Argentina 150 turbinas a gas para telecomunicaciones, pero esta última funcionará por aprovechamiento del sol".

El principal importador de las turbinas israelíes es Entel (Empresa Nacional de Telecomunicaciones). Ben Kimun dijo que su empresa opera con Argentina desde el año 1969.

"Hasta ahora nuestras turbinas fueron utilizadas en su mayor parte para alimentar estaciones de radio y televisión", declaró Ben Kimun.

Argentina, asimismo, produce colectores solares para calentar agua de uso doméstico en base a tecnología israelí, informó el funcionario.

Ben Kimun fue uno de los representantes de Ormat, que tiene su sede en la ciudad meridional de Beersheva, "capital del desierto del Neguev", en un simposio acerca del intercambio argentino-israelí, realizado la semana anterior en Tel Aviv.

Al simposio, auspiciado por la embajada argentina asistieron 80 empresarios de Israel interesados en promover sus exportaciones.

El embajador argentino, Jorge Casal, reseñó la evolución del comercio entre ambos países, y la política económica del gobierno de Buenos Aires, destacando el incremento del intercambio mutuo.

Israel importó de Argentina por valor de 40 millones de dólares en 1978, principalmente carnes congeladas, y exportó por 15 millones de dólares, lo que representó un aumento de 90 por ciento sobre las ventas de 1977.

El próximo sábado 5 zarpará desde el puerto de Haifa el primero de tres

SIGUE EN LA PAG. VEINTITRES

Compró Argentina una Turbina Para Energía Solar a Israel

Sigue de la página veintidos

cargueros de la empresa israelí Zim con destino a Buenos Aires y otros puertos sudamericanos, en viaje inaugural de una línea directa entre Israel y ese continente.

La promoción del inter-

cambio entre Argentina e Israel recibió notable impulso en junio de 1979, cuando se reunió por primera vez, en Jerusalén, una comisión mixta para el comercio bilateral que incluyó entonces la "cooperación tecnológica para el uso de la energía solar".